

## Intention générale pour Juillet 1890

Désignée par Son Ém. le Cardinal Préfet de la Propagande  
et bénie par Sa Sainteté Léon XIII :

### LES ÉGLISES DE L'HINDOUSTAN

Nous allons, durant ce mois, tourner nos regards et nos prières vers l'agglomération la plus vaste — après la Chine — de ces pauvres âmes de païens ensevelies dans les ténèbres. D'après les dernières statistiques, c'est environ deux cent trente-trois millions d'infidèles que les jeunes Eglises de l'Hindoustan sont chargées, par le Saint-Siège, d'évangéliser et de convertir. Or, les liens qui retiennent captives ces âmes sont encore bien puissants, et, dans l'Inde, l'hérésie se joint à l'infidélité pour multiplier les barrières

Toutefois, dans plusieurs contrées de l'Hindoustan, mais particulièrement dans le Bengale, se manifeste un admirable mouvement. On parle de cent mille convertis dans le district du Chota-Nagpore.

Que nos chers Associés redoublent auprès du divin Cœur, leurs instances et leurs sacrifices, et l'heure des miséricordes pourra sonner bientôt.

(Voir sur les Billets la *Prière quotidienne.*)

..

*Résolution apostolique : Promouvoir les Communions générales réparatrices.* — Considérant que ces communions, offertes en expiation au Cœur de Jésus, sont doublement réparatrices, précisément parce qu'elles sont générales, et qu'elles sont, à ce titre, enrichies d'une spéciale indulgence plénière par le Saint-Siège, nous nous efforcerons de les propager et de compenser ainsi, en quelque manière, le triste abandon auquel Jésus est condamné dans le sacrement de son amour.